

Atención - estafas: la Anses no pide datos por teléfono ni mail



La ANSES advirtió que no realiza llamados y no pide datos personales ni bancarios por mail, como tampoco por SMS.

El organismo previsional emitió el comunicado debido al incremento de denuncias de estafas telefónicas durante la cuarentena obligatoria.

Los llamados engañosos son principalmente realizados a personas que están tramitando el Ingreso Familiar Emergencia, en los que se hacen pasar por personal del organismo.

Por ello, la ANSES recuerda que no se comunica telefónicamente para requerir ningún tipo de datos de tarjetas de débito o claves bancarias, en ningún caso.

Con la intención de evitar cualquier tipo de estafa, en caso de recibir cualquier tipo llamada en nombre de la ANSES se aconseja no brindar información personal.

Fuente: El Sol